
バリアフリーサポーター分科会報告 

 

バリアフリーサポーターは意見交換の場として分科会を行いました。 

活動内容の紹介、コロナ禍での活動の難しさ等を意見交換しました。個人的な感想と

致しましては、活発な意見交換ができ、学ぶものの多いとても充実した時間を過ごすこ

とができたと感じております。また、直接会わなくてもできる様々な活動があると知り、

積極的に活動していきたいという気持ちが強くなりました。 

今年はオンラインでの開催でしたが、対面で話したいという気持ちが強いので、次回

は対面での開催を期待し、より多くの大学に参加して頂きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

分科会を行っている様子です。 

画面を通じて、遠方の大学のサポーターとも繋がりが持てました。 


